

探究あふれる 学園都市 香美市

本市では、学校や各教育機関、地域の方々の力により、**探究の『まち』**として躍動する教育を推進してきました。現在、小中学校では、新学習指導要領に基づき、すべての教科で、子どもたち自らが課題追究していく探究的な学習が行われています。山田高校に、グローバル探究科やビジネス探究科が創設され、探究の『まち』として一貫性のある教育が進められるようになりました。

これからも市民の皆さんのが主人公となる「よってたかって地域が育てる教育」により、保育・学校教育、生涯学習の充実を進めていきます。そして、市内のいたるところで探究的な活動が沸き起こる『まち』をめざします。



▲舟入小学校の授業の様子



▲山田高校の発表

2月19日、山田高校を会場に「よってたかって探究発表会＆清笑祭」が開催されました。小中学校・山田高校・高知工科大学・地元企業による探究を核とした成果発表や取組発表が行われました。



▲香長小学校の発表

地域とともにある 学校づくり

小中学校では、学校と保護者、地域の皆さんと共に知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める**コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）**の仕組みを取り入れています。

この仕組みにより、すべての小中学校で地域ならではの創意工夫を生かした協働活動が進んでいます。



▲大板中学校 柚子の収穫

今年度は、各保育園・幼稚園、小中学校、社会教育等の特色ある取り組みについて、順次広報誌でお知らせしていきます。

香美市よってたかって教育

香美市よってたかって教育とは、「香美市のめざす人の姿」に向けて、市民が“よってたかって”みんなで関わり合い、みんなで高め合いながら、香美市を元気にする教育的活動のことです。



▲地域の人人が語り合う香北地域学校協働本部総会